
令和５年度 小金井市立南中学校 第４回 学校運営協議会 記録 

                               

                            会場：第二多目的室 

                            日時：1月16日(火)15:30〜 

 

次第 

（１）委員長挨拶 

    年始早々に震災があった。お見舞いを申し上げるとともに、私たちのやるべきこと   

をしっかりとやっていきたい。よろしくお願いします。 

 

（２）校長挨拶 

    生徒は３学期も落ち着いてスタートできている。次年度のことを見据えながら準備   

を進めたい。 

    

（３）学校教育に関するアンケートについて 

   報告 

    学習指導については、評価・評定の付け方や指導法の工夫について肯定的な意見が   

少ない。分からないという意見も多いので、保護者にどう伝えていくのかを検討する   

必要がある。 

    生活指導については、全体的に肯定的な意見である。全体的に分からないという回   

答が多い。どのような指導をしているのかを伝えていく。 

    学校行事については、本校の特色の一つでもある学校行事はとても高い評価であ    

る。保護者に見えやすい点もあるし、生徒が満足しているのも伝わっているのだろ    

う。 

    進路指導については、全体的に肯定的な意見が少ない。保護者の経験及びニーズと   

中学校の進路指導のズレがあるのではないか。分からないという回答も多い。生徒が   

主体的に進路選択をするために指導を確実に行っていきたい。 

    部活動については、本校の大きな課題である。質問内容の問題もあるが、満足度が   

低い状況である。否定的な意見が肯定的な意見を上回っている。部活動の地域移行に   

も関連するので、小金井市の状況を見ながら改変を進めていきたい。 

    学校運営については、分からないという回答が多い。情報発信が必要である。 

    教職員については、全体的に肯定的な意見が多い。教職員の努力が伝わっていると   

感じる。 

    広報活動・情報提供については、全体的に肯定的な意見が多い。これからもホーム   

ページやメールでの情報発信を継続していく。 

    地域との連携については、分からないという回答が多い。これまでの取り組んでき   

たことを伝えきれていない。もっとできることを増やしていく。 

    学校安全性については、肯定的な意見が多いが、学校施設の築年数は経過してい    

る。改修が必要な部分もあるので、学校運営協議会にも支援をいただきたい。 

    学校全般については、すべての項目で肯定的な意見が多い。特に給食は高い。安全   

かつ美味しい給食を提供してもらっている。   

    



   質疑・意見 

   委員：クロームブックで使用しているアカウントを自宅ｐｃから使ってもいいの        

か。→調べて回答します。 

        野球部の部活動指導員について、教育的指導と技術指導のバランスが難し        

い。 

   委員：ペーパーレス化に伴い、見落とすことがある。何らかの工夫をお願いした        

い。 

        クロームブックの持ち帰りによるIDやパスワードの管理を生徒ができるよ        

うになってほしい。 

   委員：SNSトラブルに関しては、指導の難しさがあるだろう。苦慮した部分を教        

えて欲しい。 

     

（４）令和６年度の人事構想について 

   委員の皆様から意見を伺う。 

   委員：合唱を大切にしてほしい。一生懸命取り組む生徒が増えている。 

   委員：働き方改革もあるが、部活動は教員が中心的な役割を担ってほしい。生徒        

との信頼関係の構築のために有効である。 

    

（５）地域に関する情報共有 

   委員：貫井南町東地区自主防災訓練が行われる。マニュアルがほぼ完成した。自        

治会加入者も減っている現状であるが、全戸配布している。多くの参加を        

お願いします。 

   委員：ボランティアの配布は、どのくらいの枚数をいただけるのか。 

 

（６）事務連絡 

   次回開催日：３月２２日（金）１５：３０〜 

   内 容：学校評価（最終）について 

       令和６年度人事について 

        

    

記録：星野 

 

 

 


